
StOAR Idel erläutert einführend die Hintergründe für die Änderungen in der Richtlinie. 

 

RM Eggerichs bittet um einen Bericht in etwa zwei Jahren, wie sich diese Richtlinie und die Richtlinie 

über den Verkauf von Gewerbegrundstücken in der Praxis bewährt haben.  

 


